

EN BREVE

ANTIGUO INSTITUTO

Alicia Jiménez inaugura 'Puntos de acceso'

E. C. Alicia Jiménez (Gijón, 1977) inauguró ayer el proyecto artístico titulado 'Puntos de acceso'. Así se escribe la historia'. El acto, celebrado en la sala 1 del Antiguo Instituto, contó con la presencia

de la concejala Montserrat López Moro y el director de la Fundación Municipal de Cultura, Aitor Martínez Valdajos. La muestra podrá verse hasta el 12 de noviembre de 17.30 a 20.30 de lunes a viernes; los sábados de 12 a 14 y 17.30 a 20.30, y domingos y festivos de 12 a 14 horas. Jiménez es licenciada en Bellas Artes por la Universidad del País Vasco.



López Moro, Alicia Jiménez y Aitor Martínez, en la muestra. ARNALDO GARCÍA

INGRESADA EN CABUEÑES

Atropellada una mujer de 93 años por un coche que dio marcha atrás

E. C. Una mujer de 93 años, C. M. Q., resultó ayer herida en la pelvis y en una muñeca al ser atropellada por un vehículo que maniobraba marcha atrás en Magnus Blikstad. El suceso tuvo lugar hacia las doce y media de la mañana. La mujer fue trasladada al Hospital de Cabueñes.



Representantes del Grupo y las empresas, en las instalaciones de Mareo. ARNALDO GARCÍA

El Grupo busca sinergias con sus proveedores y patrocinadores

Pone en marcha la iniciativa 'Grupo Business', de trabajo colaborativo entre todas las partes

M. MENÉNDEZ / S. TEJEDOR

GIJÓN. Los principales proveedores y colaboradores del Real Grupo de Cultura Covadonga, un total de 23, mantuvieron ayer un encuentro en Mareo, que se enmarca en la primera edición del 'Grupo Business', iniciativa en formato networking para generar sinergias a nivel interno, aprovechando el valor de la red de tejidos de ámbito deportivo, institucional y empresarial.

En la reunión participaron varios responsables grupistas. «Somos conscientes de que el Grupo es referente nacional del deporte base, pero en los últimos años, con múltiples reconocimientos institucionales, hemos querido poner en valor toda la red de tejido que nos convierte en lo que somos. Y de esa red participáis todos vosotros», indicó

Pedro Carrillo, vocal de la junta directiva, a representantes de Abanca, Cienfuegos y Canteli Equipamiento, Deportes Lago, El Corte Inglés, Hospital Covadonga, IMQ Asturias, Interclym, La Buena Vida / La Tonada, La Eléctrica, Líder It, Metálicas de Mareo, Nortegráfico, Resnova, Sabico, Sam Servicios, Seresco, Simbiosys, Telecable, Uría Ingeniería, Valora Prevención y Veolia.

La directiva grupista quiso subrayar la aportación a la entidad deportiva de estas empresas, va-

En un encuentro celebrado en las instalaciones de Mareo participaron un total de 23 empresas

El club considera fundamental el apoyo de estas compañías en los éxitos deportivos cosechados estos años

rias de ellas multinacionales. Por ello, Pedro Carrillo resaltó que, «ya sea a través de vuestros productos y servicios o gracias al apoyo que recibimos con vuestros patrocinios, el Grupo Covadonga está viviendo una serie de años de gran esplendor, con grandes resultados deportivos en todos los niveles y reconocidos por las más importantes organizaciones».

Además, ahondó que, «si el resultado de hoy es positivo, nos gustaría que esta acción pudiera repetirse más veces de forma periódica». Y así parece que será, pues la entidad de Las Mestas ya trabaja en una segunda edición del 'Grupo Business'.

Coordinación deportiva

Por otro lado, Felipe Sánchez, quien fuera coordinador general deportivo del club, ha sido rescindido de su cargo en el Grupo Covadonga después de que, tras cuatro años de excedencia voluntaria para trabajar en China y Kosovo, a su regreso no existiera su puesto de trabajo y rechazara hacerse cargo de la sección de judo.

El Club de Tenis celebrará el 26 de octubre sus elecciones presidenciales

Tito Cueto-Felgueroso y Alejandro García se disputan la presidencia una vez ratificados por la comisión electoral de la entidad

E. HERNÁNDEZ

GIJÓN. Ya es oficial. Tito Cueto-Felgueroso (con 375 avales) y Alejandro García Cueto-Felgueroso (con 476 avales) se disputarán la presidencia del Club de Tenis el próximo 26 de octubre. Así lo ha hecho oficial ayer la comisión electoral. Tras presidir durante cuatro años la entidad deportiva gijonesa, Tito Cueto-Felgueroso se presenta a la reelección. Una candidatura que presenta porque si bien «en este tiempo se han hecho muchas cosas buenas», cree que todavía «quedan muchas por hacer».

Sobre esas mejoras, entre las que destaca las dos pistas cubiertas durante su mandato, señala que «también hemos hecho muchas más cosas», como colocar instalaciones fotovoltaicas, cambiar las luces a formato led o mejoras en las piscinas y en las zonas sociales. «El objetivo es seguir mejorando y aprendiendo», sentencia.

Poniendo en balance estos últimos años, resalta que «fue una época complicada con los años de pandemia pero creo que se consiguió mantener», subraya en este logro, «el apoyo incondicional de los socios». Pero sabe que sobre su gestión «yo no soy quien la tiene que poner en valor, tienen que ser los socios». En 2019, ganó la presidencia con el 82% de los votos.

CANDIDATOS

Tito Cueto-Felgueroso
Presidente

«En estos cuatro años se han hecho cosas buenas y aún quedan muchas»



Alejandro García Cueto-Felgueroso
Aspirante

«Hay cosas que siempre se pueden mejorar en beneficio del club. Esperamos que nuestro programa ilusione»



El abogado Alejandro García Cueto-Felgueroso participará por alcanzar este puesto, siendo esta la primera vez que se presenta a la presidencia del club, aunque ya formó parte de la candidatura al decanato del Ilustre Colegio de Abogados de Gijón. En esta ocasión, decidió presentarse porque «hay cosas que siempre se pueden mejorar pensando en el beneficio del club y de los socios», explicó a EL COMERCIO, pero la decisión se convirtió en real gracias a «un grupo de personas el que me animaron finalmente a hacerlo».

Por el momento, el candidato prefiere «ser cauto» y no dar muchas pistas del programa electoral, pero explica que espera que una vez que pueda ser presentado «ilusione tanto a los socios como a nosotros». Y, aunque se trata de una carrera presidencial, «lo que resalta es que siempre vamos a ser un equipo, pero un equipo con mayúsculas, donde todos vamos a tener voz y voto».

DESQUACES **OVIEDO**
Recambios de ocasión con garantía
Si no queda satisfecho le devolvemos su dinero
Carretera Santander s/n. Grandá. Siero
desguace@desguacesoviedo.com
Contacta con nosotros T.: 985 79 20 87

TRATAMIENTO DEFINITIVO CONTRA LA CARCOMA, POLILLA Y PLAGAS DE LA MADERA
TecniCARCOMA
TOTAL GARANTÍA - 30 AÑOS DE EXPERIENCIA
Empresa autorizada por la Consejería de Sanidad del Principado de Asturias
628 616 814 | 985 370 774